

### Rückblick Ostereierschiessen

Das Ostereierschiessen erfreute sich abermals sehr großer Beliebtheit. Mit dem Luftgewehr konnten viele bunte Ostereier „erschossen“ werden. Bei Kaffee und Kuchen konnten die zahlreichen Besucher ein paar schöne Stunden im Schützenhaus verbringen.

Die besten Schüsse mit dem Kleinkalibergewehr gelangen Daniel Wiebe und Marvin Frommholz. Sie erhielten hierfür große Schokoladenosterhasen.



Für talentierte Nachwuchsschützen ist das Schützenhaus jeweils freitags ab 19.00 Uhr zum Jugendtraining geöffnet.